

## Nous avons lu

Expériences Homéopathiques

Voyage au cœur de la matière...médicale

du dr Hélène Renoux

livre 212 p. 2014

Edilivre ISBN 978-2-332-68282-6

Les expérimentations de remède-souche par des groupes d'étudiants en homéopathie que conduit Hélène Renoux depuis 2007 - ou celles effectuées de façon personnelle - sont un enrichissement de la matière médicale homéopathique existante, mais bien plus encore un approfondissement de la connaissance de soi, indispensable à tout bon thérapeute pour être à l'écoute de son patient sans être gêné par les filtres de ses propres réactions.

La réflexion de l'auteur va plus loin. Toutes ces expériences qu'elle nous relate, comme ces cas cliniques, apportent une meilleure compréhension de l'interaction entre « les constituants de notre environnement avec nous autres les humains » :

- corrélation entre la souche et l'histoire des hommes et de leur pays,
- corrélation entre le profil de la souche et celui du patient ; ces minéraux, ces animaux, ces « matières nouvelles », ces végétaux - comme ces arbres « porteurs de l'inconscient collectif de leur continent ».

Tous ont quelque chose à nous apprendre sur notre environnement et notre relation à celui-ci, comme une leçon de sagesse pour mieux nous y intégrer harmonieusement avec respect.

L'auteur dit encore « chaque énergie de remède est venue à point nommé pour m'apprendre ce dont j'avais besoin. »

Un livre au style clair, souvent poétique, qui donne à réfléchir.

*Hélène Renoux est médecin homéopathe généraliste, enseignante en homéopathie, présidente de la Société Savante d'Homéopathie (SSH) et de l'European Committee for Homeopathy (ECH).*

Michèle Siccardi, secrétaire d'AHP France